

## EN AMÉRICA LATINA

# Tohá hablará de antifeminismo en la UC

El martes 8 de abril se presentarán, en la Facultad de Historia de la UC, los resultados de la investigación “Actitudes antifeministas en América Latina” que realizó el sociólogo y cientista político, Cristóbal Rovira, en 5 países de la región.

El encuentro -organizado por la Fundación Friedrich-Ebert-Stiftung (FES) en Chile- contará con la participación de la decana de Historia, Valeria Palanza, y Cäcile Schildberg de la FES.

La publicación será comentada por la exministra del Interior y actual candidata presidencial, Carolina Tohá y Paula Escobar moderará la conversación.